

Pressemitteilung

Die Sieger stehen fest.

Die Isaria übergibt zusammen mit der Jury das Preisgeld an die Schüler und Lehrer für die künstlerische Gestaltung des Bauzauns zum Thema „Zukunft Wohnen“ im Mühlbachviertel.

Dachau, 25. Oktober 2022

Für die Schüler und Lehrer ist es eine gelungene Abwechslung kurz vor dem Jahresendspurt und eine schöne Gelegenheit, auf die Leistungen aus dem letzten Schuljahr zurückzublicken. Zum Ende des letzten Schuljahres gestalteten zehn Klassen aus verschiedenen Schulen zusammen mit ihren Lehrern den Bauzaun am neuen Mühlbachviertel zum Thema „Zukunft Wohnen“. In Graffiti-Technik sprühten die Kinder unter Anleitung des Künstlervereins Outer Circle e.V. ihre Ideen zur Entwicklung des ehemaligen Papierfabrik-Geländes. Entstanden sind viele bunte Kunstwerke, die grüne Landschaften zwischen schönen Häusern mit ausreichend Platz für Sport und Freizeit darstellen.

Nach einer öffentlichen Abstimmung auf den Social-Media-Kanälen und Begutachtung einer Jury, die aus den Stadträten Katja Graßl, Tobias Stephan, Markus Erhorn und Oberbürgermeister Florian Hartmann sowie dem Sprecher der Isaria-Geschäftsführung David Christmann bestand, stehen die Sieger fest. Am Dienstag, den 25. Oktober 2022 trafen sich die Jurymitglieder an der Ecke Freisinger Straße – Konrad-Adenauer-Straße, um die Sieger zu würdigen und allen beteiligten Künstlern ihr Preisgeld zu überreichen.

Sieger sind alle

„Ich bedanke mich bei den Schülern und Lehrern und bei der Jury für die Aktion ‚Kunst am Bauzaun‘. Ich glaube, die künstlerische Gestaltung der Schüler mit den Ideen einer qualitativen Quartiersentwicklung hat gezeigt, dass die Stadt Dachau und ihre Stadträte die Interessen der Jugendlichen bei der Planung ernst genommen haben. Das neue Quartier wird mit großen Grünanlagen, ausreichend Sport- und Freizeitflächen die Vorstellungen der Jugend in die Realität umsetzen. Jetzt gilt es, die Realisierung des Mühlbachviertels anzugehen und Verantwortung für die Entwicklung zu übernehmen“, sagt David Christmann. Die Isaria realisiert das Projekt für die Deutsche Wohnen. Gemeinsam mit den Stadträten würdigte David Christmann die Leistungen der Schüler und übergab den drei Klassen mit den meisten Stimmen aus der öffentlichen Wahl und dem Ergebnis der Jury einen Scheck über je 500 € für die Klassenkassen.

Die meisten Stimmen erhielten die beiden Klassen der Mittelschule Dachau-Süd unter Leitung der Rektorin Anja Kreter. Die achten Klassen stellten zusammen mit ihren Lehrern Frau Drewes und Herr Heilein den Übergang des Industriegeländes in ein lebenswertes Quartier für alle Dachauer dar. Während im ersten Kunstwerk hauptsächlich Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung – Basketballplätze, eine Surfwellen und große Grünanlagen – thematisiert wurden, formulierten die Schüler im zweiten Kunstwerk in abstrakten Waben symbolhaft die Themen, die ihnen bei einer Quartiersentwicklung wichtig sind: Nachhaltigkeit, Energieversorgung und urbane Modernität in Verbindung mit Respekt vor der Geschichte des Geländes. Der Schattenriss eines Mannes, der auf das Gelände blickt, symbolisiert den Blick in die Zukunft.

Zukunft war auch das Thema der dritten Gewinner, die mit dem Schriftzug ‚Dachau future‘ den Anspruch an das neue Quartier formulierten. Die Realschule Dachau malte zusammen mit ihrer Lehrerin Gabriele Mathes einen großen Fliegenpilz, an den sich hohe Wohnhäuser anreihen und eine idyllische Skyline bilden. Mittendrin prangt der Spruch ‚Dachau Future‘, der den Anspruch an ein modernes Quartier unterstreicht. Die Klassen freuten sich über den Gewinn, den sie für neue Projekte oder Ausflüge verwenden werden.

Die beteiligten Schulen

Die anderen Klassen, die an der Aktion teilnahmen, erhielten eine Schultüte mit Süßigkeiten und jeweils 70 Euro für die Klassenkasse. Mit dabei waren: Die Theresa-Gerhardinger-Realschule Weichs (6. Klasse), die Montessori-Schule-Dachau mit vier unterschiedlichen Klassen von der vierten bis zur sechsten Jahrgangsstufe, die Realschule Dachau mit zwei achten Klassen, die Grundschule Augustenfeld (vierte Klasse) und zwei achte Klassen der Mittelschule Dachau-Süd.

Pressekontakt

Martina Reuter
Isaria München Projektentwicklungs GmbH
Leopoldstraße 8 | 80802 München
Telefon: 089 38 99 84-309

Herausgeber:
Isaria München Projektentwicklungs GmbH
Leopoldstraße 8
80802 München
Tel. 089 38 99 84-309
Martina.Reuter@isaria-muc.com



Über Isaria München Projektentwicklungs GmbH und Deutsche Wohnen

Die Isaria ist auf die Entwicklung und Realisierung von nachhaltigen Gebäuden und Stadtquartieren im urbanen Raum spezialisiert. Bereits ab dem Ankauf bis hin zur Bauphase durchlaufen alle Projekte standardmäßig Nachhaltigkeitsanalysen. Ziel ist dabei stets die möglichst ressourcenschonende Entwicklung lebenswerter Stadtquartiere, zum Beispiel auf dem Gelände der MD Papierfabrik in Dachau, wo in den kommenden Jahren bis zu 1.000 Wohnungen entstehen sollen. Isaria ist ein Unternehmen der [Quarterback Immobilien AG](#).

Die Deutsche Wohnen ist eine der führenden börsennotierten Immobiliengesellschaften in Europa und Teil des Vonovia Konzerns. Der operative Schwerpunkt des Unternehmens liegt auf der Bewirtschaftung des eigenen Wohnimmobilienbestandes in dynamischen Metropolregionen und Ballungszentren Deutschlands. Die Deutsche Wohnen sieht sich in der gesellschaftlichen Verantwortung und Pflicht, lebenswerten und bezahlbaren Wohnraum in lebendigen Quartieren zu erhalten und neu zu entwickeln. Der Bestand umfasste zum 30. Juni 2022 insgesamt rund 142.600 Einheiten, davon rund 140.000 Wohneinheiten und rund 2.600 Gewerbeeinheiten.